



Sedino gak mangan mergo  
jek tas tangi turu, awake  
loro kabeh dadi kuru

Lungo soko Malaysia  
gak gowo sangu, lha  
kok malah gowo sabu

# Sembunyikan SS di Dubur dan Alat Kelamin

## Ungkap Penyelundupan Narkoba dari Malaysia

**SEDATI** - Demi uang Rp 15 juta, Nur Lisa, 21, warga negara Malaysia, nekat menyelundupkan sabu-sabu (SS) seberat 120 gram. Modus pengirimannya sebetulnya sudah lazim. Yaitu memasukkan barang haram itu ke dalam tubuh. Namun, Nur Lisa ini rupanya merupakan perempuan pertama yang menyelundupkan sabu ke dubur dan alat kelaminnya.

Penyelundupan sabu ini diketahui dari gerak-gerik mencurigakan tersangka Nur Lisa yang baru terbang menggunakan pesawat Lion Air dari Kuala Lumpur ke Bandara Juanda. Melihat gelagat

● Ke Halaman 2



HANGUS: Rokok ilegal yang dimusnahkan petugas KPPBC Tipe Madya Pabean B Sidoarjo di Juanda, Senin (21/8).

FOTO: FOTOKORAN SIDOARJO



SURYANTORADAR SIDOARJO

DIGAGALKAN: Petugas menunjukkan barang bukti narkoba jenis sabu dan tersangka Nur Lisa (pakai kerpus) saat diamankan di Lanudal Juanda Surabaya di Sedati, Sidoarjo, Senin (21/8).

## MUSNAHKAN 2,9 JUTA BATANG ROKOK ILEGAL

Kerugian Negara Sekitar Rp 1,7 Miliar

**SEDATI** - Meski sering dirazia, produksi rokok ilegal tetap marak. Data dari Kantor Pengawasan dan Pelayanan Bea dan Cukai (KPPBC) Tipe Madya Pabean B Sidoarjo menyebutkan, mulai Juli 2016 hingga Maret 2017 terkumpul 2,9 juta batang rokok ilegal. "Nilainya mencapai Rp 1,7 miliar. Ini menjadi potensi kerugian negara kalau rokok ilegal itu dipasarkan," ujar Kepala KPPBC Tipe Madya Pabean B Sidoarjo Nur Rusydi.

● Ke Halaman 2



ILEGAL: Petugas menunjukkan rokok yang akan dimusnahkan di KPPBC Tipe Madya Pabean B Sidoarjo di Juanda.



## KOTA



SURYANTORADAR SIDOARJO

BUTUH PENATAAN: Pengguna jalan melintas tak jauh dari reklame berukuran besar yang dipasang di atas bangunan di Jalan Thamrin, Sidoarjo, Senin (21/8).

## Pasang Reklame Harus Patuhi Zona

**PEMASANGAN** reklame di Sidoarjo semakin marak. Namun, masyarakat tidak bisa asal pasang reklame. Sebab, tidak semua tempat diperbolehkan untuk memasang reklame. Hal tersebut diberlakukan

● Ke Halaman 2

## Sidak Pasar dan Distributor Beras

**KOTA** - Pemantauan harga kebutuhan pokok dilakukan Satreskrim Polresta Sidoarjo bersama Dinas Perindustrian dan Perdagangan (Disperindag) Sidoarjo, Dinas ketahanan Pangan, serta Bulog Sub Divre Surabaya Utara. Inspeksi mendadak (sidak) dilakukan di Pasar Larangan dan gudang distributor beras di Pergudangan Meiko II Buduran, Senin (21/8).

Tim gabungan mengecek harga kebutuhan pokok, terutama beras,

yang dijual di pasar. Kasatreskrim Polresta Sidoarjo Kompol Muhammad Harris mengatakan, sejauh ini harga kebutuhan pokok masih normal. Pasokannya pun lancar. "Harga kebutuhan pokok relatif aman. Pedagang tidak ada yang mengeluh kekurangan stok, terutama beras," katanya.

Komoditas lain yang dipantau adalah cabai dan garam yang sempat melesit harganya.

● Ke Halaman 2



INSPEKSI: Kasatreskrim Polresta Sidoarjo Kompol M Harris (kanan) didampingi dinas terkait memeriksa beras di salah satu gudang di Desa Sidokerto, Buduran.

Muhammad Mujib, Guru yang Mengabdikan Selama 35 Tahun di Kepetingan

## Dipercaya Memimpin Tiga Sekolah di Kampung Terpencil

Muhammad Mujib boleh dikata merupakan guru paling unik di Kabupaten Sidoarjo. Sebagian besar masa dinas dihabiskan di kawasan tambak Dusun Kepetingan, Desa Sawohan, Kecamatan Buduran. Mujib juga menjadi kepala sekolah SDN Sawohan 2, SDN Gebang 2, dan SMPN Satu Atap Kepetingan.

FITRI PUJI ASTUTIK

SEJAK 2007, Muhammad Mujib dipercaya menjadi kepala SDN Sawohan 2 di Dusun Kepetingan, Sawohan, Buduran. Pada tahun yang sama SMPN Satu Atap didirikan di kompleks SDN Sawohan 2. Tujuannya agar

lulusan SDN Sawohan bisa langsung terserap ke SMPN Satu Atap. Lagi-lagi, Mujib pun diangkat menjadi kepala SMPN Satu Atap, sekolah khusus untuk anak-anak tambak.

"Dulu anak-anak di sini

banyak yang menikah usia dini setelah lulus sekolah dasar. Jarang sekali yang melanjutkan sekolah. Alhamdulillah, sejak ada SMPN Satu Atap, angka putus sekolah semakin turun. Pernikahan usia dini pun sangat jarang," katanya pekan lalu.

Meski memimpin dua sekolah di Kepetingan, kampung tambak yang dikenal dengan objek wisata Makam Dewi Sekardadu, Mujib mengaku

● Ke Halaman 2



Muhammad Mujib

## POLITIKA SIDOARJO

### PKS Siapkan Empat Pilar

MESKI agenda kampanye masih lama, Partai Keadilan Sejahtera (PKS) sudah mulai mempersiapkan materi sosialisasinya. Ada empat visi kampanye PKS, yakni ekonomi, kehidupan berbangsa-benegara, pendidikan, dan pelayanan kesehatan.

Ketua Umum DPD PKS Sidoarjo Anang Ma'ruf juga menekankan peran serta generasi muda untuk mem-



Anang Ma'ruf

bangun daerahnya masing-masing. Sayangnya, banyak generasi muda yang sering melupakan daerahnya sendiri ketika berada di perantauan. Masih sedikit pemuda yang kembali untuk membangun tempat asalnya. "Menanamkan kecintaan terhadap daerah ini yang perlu dilakukan. Ini tidak bisa hanya dengan

● Ke Halaman 2